

Vogtländer fünf Jahre mit Katamaran auf den Ozeanen unterwegs

# Segler brachte Kind des Meeres mit

Von Andrzej Rydzik

**OELSNITZ/V.** - Exakt 1885 Tage auf den Weltmeeren unterwegs: Der Oelsnitzer Bauunternehmer Mario Goldstein (41) schmiss zu Hause hin, kaufte sich einen Katamaran und segelte mit seiner Freundin über die Ozeane. Nach fünf Jahren kam er jetzt zurück ins Vogtland - und brachte außer Geschichten auch eine kleine Meerjungfrau (4) mit.

„Die Arbeit hat mich aufgefrisst, tagelang war ich auf Reisen. Dann kam der Tag, als ich meine Firmenanteile einfach verkaufte“, erinnert er sich. Mario lernte seine Freundin Yvonne Pommer (34) kennen, verschwand mit ihr nach Thailand, kaufte für 190 000 Dollar einen zwölf Meter langen Katamaran. Segeln konnte er garnicht. „Ein Freund musste mich es ein Jahr lang lehren“, sagt er. Im Februar 2005 stach er mit der „Good Life“ in See, segel-

te 1400 Meilen zu den Malediven. Lange hielt es der Weltenbummler dort nicht aus. Über Umwege führte der Wind ihn auf die nächste Trauminsel. „Wir haben sechs Monate vor den Seychellen geankert und waren glücklich. Yvonne wurde dort auch schwanger.“

Seine Freundin flog zum Entbinden nach Deutschland, der Kapitän musste alleine segeln. Ein heikles Unterfangen: „Über Somalia, Jemen und das Rote Meer fuhr ich ins

Mittelmeer. Die ständige Gefahr von Piratenangriffen verfolgte mich.“

Froh und ohne Zwischenfälle ankerterte er vor Israel, wo 2006 seine Freundin mit der frisch geborenen Tochter Yoko (Japanisch: Kind des Meeres) wieder an Bord kam.

Über das Mittelmeer segelte die junge Familie nach Brasilien und weiter in die Karibik. Nun sind die Weltenbummler mit der vierjährigen

Yoko zurück im Vogtland. Mario tourt durch Sachsen, zeigt auf einer Dia-Show „Fünf Jahre, fünf Meere“ seine Weltreise.

Die Morgenpost verschenkt heute,

11 Uhr, 3x 2 Freikarten für den Vortrag am

24. November (19.30 Uhr)

im Bürgerhaus Weida. Außerdem gibt's zwei Doppel-DVDs von der Weltreise des Oelsnitzers (Telefon: 0371/6 94 99 79). Weitere Infos: [www.mario-goldstein.de](http://www.mario-goldstein.de) oder Telefon 0170/6 19 71 92.

**Unvergessliche Momente:** Mario Goldstein segelte auf einem zwölf Meter langen Katamaran (F.o.) mit Freundin Yvonne, Tochter Yoko und seinem Hund um die Welt (F.I.). Die Brasilianer begeisterten den Weltenbummler (F.u.) und seine Freundin (F.r.).



Fotos: Mario Goldstein

